

Toutes les caricatures et tous les articles de ce journal ont eu pour but de prouver que Monsieur Laurier obéissait aux ordres de Monseigneur Sbaretti et des évêques catholiques.

En réalité, Sir Wilfrid Laurier n'a fait que rendre justice à la minorité catholique. Il lui a donné le droit absolu d'avoir des instituteurs catholiques. Lorsqu'ils sont en majorité dans un district scolaire, ils élisent leurs propres commissaires d'écoles, qui choisissent un instituteur catholique. Lorsqu'ils sont la minorité, ils forment un district séparé et ils élisent encore des commissaires d'écoles catholiques, qui choisissent un instituteur catholique.

Nous publions ces caricatures insolentes et grossières pour démasquer le double jeu et la fourberie des bleus.

---

Nous donnons sous chaque gravure une explication qui aidera à comprendre la pensée du journal bleu de Toronto.